

新サラリーナ族がかかるやすい病気の 症状と予防・治療法

〈連載146〉

赤になります」（社会保険 埼玉中央病院泌尿器科・石井泰憲部長）

血尿は最重要の自覚症状であるが、排尿のたびに出るものではなく、一度出た後何月も出ないことも珍しくない。一度でも少量で

赤になります」（社会保険 埼玉中央病院泌尿器科・石井泰憲部長）

血尿以外にはこれといつ

る。手術後、再発防止のため、通院でインターフェロンの注射を続けることも多い。

血尿は最も重要な自覚症状た症状はないが、微熱、脱水感、体重減少、食欲不振などが続くようなら、血尿を見なくとも検査を受けたほうがいい。

「がんができたほうの腎臓の腰のあたりに、しこりや疼痛を感じることもあります」（石井部長）

血尿にしこりや疼痛が伴う場合は、すでに進行がんのことが多い。

腎臓に対する腫瘍核出術を行なう場合もある。

腎臓がんには放射線や抗がん剤は効かないが、イン

ターフエロンなどの免疫治療の第一選択肢は、腎臓療薬が有効なケースがある。

腎臓にできる腫瘍のうち80%は腎臓の尿細管上皮にできる腎細胞がんである。がんの中では罹患率は低いほうだが、年々増加していくこと15年間で5倍近くになった。40代以降の男性に多く、サインは血尿だ。

「血尿は患者の約3分の2

に見られます。顕微鏡で見ない」とわからない潜血から

「腹部の超音波検査で早期発見で



早期発見につながる初期

もわかります。便器が真っ赤

進行に伴つて血尿が出てく

るケースが多い。

「血尿は患者の約3分の2

3分の2に血尿。鮮血で便器が真っ赤になる